

PEAR es un framework y sistema de distribución de componentes reutilizables en PHP. Está gestionado y promovido directamente por el mismo equipo de PHP.

<http://pear.php.net/>

Aunque existe una multitud de frameworks en PHP de todo tipo a nuestra disposición, PEAR se diferencia en ser uno de los primeros y con más tiempo de existencia. No intenta convertirse en una solución integral para todo nuestro proyecto, sino en proveer de elementos adicionales a las instrucciones del lenguaje PHP, escritas así mismo en PHP también.

En ocasiones es habitual encontrar PEAR instalado a veces en los hospedajes, y su sistemática de uso está pensada para no necesitar toda la librería de componentes para trabajar con ella, sino solo aquellas clases para la funcionalidad concreta que nos interese.

En nuestro caso al utilizar XAMPP encontraremos PEAR ya instalado en una carpeta como `xampp\php\pear`, y tan solo utilizando `include 'nombre_archivo_pear.php'`; sin especificar directorio podremos incluir automáticamente cualquier clase PEAR.